

Tudela y Ribera

FITERO



Instante del reparto de tostadas y vino que tuvo lugar tras el encendido de la hoguera.

VICKY BLANCO

Fitero inicia sus fiestas en honor a San Raimundo

VICKY BLANCO Fitero

Fitero inició ayer sus fiestas en honor a San Raimundo que se prolongarán hasta el domingo.

Los actos comenzaron con el lanzamiento del cohete a cargo del alcalde, Raimundo Aguirre. La lluvia obligó a suspender el pasacalles de la charanga Stropizio, pero

no impidió el encendido de la hoguera con el tradicional reparto de tostadas de ajo y vino.

Hoy jueves, día 15 de marzo, Fitero celebrará la festividad de San Raimundo con un programa de actos que dará inicio a las 7.15 horas con el canto de la Aurora. A las 9.30 horas sonarán las Dianas gracias a la Banda de Música de Fite-

ro. Ya a las 12 horas, dará comienzo la misa en honor al santo.

Por la tarde, a las 17.30 horas, se celebrará un encierro y posterior suelta de vaquillas en la plaza de toros con astados de la ganadería Jesús Estenaga. Un encierro infantil a las 19.30 horas y un toro de fuero a las 20 horas cerrarán el programa de la jornada.

El PSN critica el "abandono" de la Ribera por parte del cuatripartito

María Chivite propuso diversas inversiones en la zona en carreteras, educación y salud, entre otras iniciativas

DN Tudela

"Que la voz de la Ribera se escuche tanto en el Parlamento de Navarra como en el Congreso de los Diputados frente al abandono y la inacción del Gobierno de Uxue Barkos". Este es el objetivo por el que, según apuntó ayer en Tudela la secretaria general del PSN, María Chivite, "trabajan y lo siguen haciendo los socialistas"

Chivite repasó algunas de las iniciativas presentadas en el Parlamento y en el Congreso. Entre ellas, destacó la petición de más partidas presupuestarias para el Tren de Altas Prestaciones. Además, Chivite apuntó que los socialistas apuestan por avanzar en la A-15 hasta Madrid; por la gratuidad de la AP-15; y han "liderado" la propuesta de soluciones al desvío de tráfico en la N-232.

En materia educativa, el PSN mostró su compromiso con el desarrollo del campus de la UPNA en Tudela y resaltó el trabajo realizado por la concejal socialista en la capital ribera, Silvia Cepas, "quien ha logrado un incremento presupuestario para la conservación de los colegios públicos que este año será de 220.000 €".

Además, Chivite también apuntó el apoyo a la Carta de Capitalidad de Tudela; la construcción de nuevas piscinas de verano en el barrio de Lourdes; o la reforma del polideportivo, si bien el PSN sigue defendiendo construir nuevas instalaciones.

Chivite incidió en inversiones pendientes que, según dijo, se podrían financiar con cargo a los 215 millones retornados a Navarra a través del ajuste del convenio económico. Apuntó la creación de una unidad de media estancia y la ampliación de Urgencias en el hospital; la mejora de centros de salud y consultorios; inversión en residencias y centros de día públicos; o la subida de la partida de libre determinación de entidades locales.

Visitas teatralizadas a Tudela, a partir del sábado

• Se celebrarán los viernes y sábados, a partir de las 21.15 horas; organizadas por Sendaviva, ofrecen un 'viaje en el tiempo' a la Edad Media

DN Tudela

A partir de este sábado, Tudela acogerá diversas visitas teatralizadas en las que los participantes conocerán los principales puntos históricos de interés de la ciudad junto a un actor caracterizado como el legendario rey Sancho VII El Fuerte. Este monarca vivió en Tudela convirtiendo a la capital ribera en el centro político

del Reyno de Navarra. Él será quien ejercerá de maestro de ceremonias durante la ruta a lo largo de las calles del Casco Antiguo que estará repleta de anécdotas, sobresaltos y sorpresas.

Estas visitas, organizadas por el parque de la naturaleza Sendaviva, se desarrollarán todos los viernes y sábados, a partir de las 21.15 horas, con salida desde la plaza de los Fueros. La duración aproximada de la visita es de una hora y 15 minutos. El precio por persona es de 15 euros. Las reservas de plazas se pueden realizar a través del teléfono 948 088 100 o en la web www.sendaviva.com.

acc
Asociación de Comerciantes de Corella

Del 1 al 31 de Marzo 2018
GANAR ENTRADAS DE CINE DOBLES

Pagando con cualquier tarjeta de CAJA RURAL en comercios asociados

AVIA

Con tu tarjeta Club AVIA

2% + 3%
en Euroales Descuento directo

Zona Auto Tudela
Ctra. Corella, km 28
TUDELA - Tel. 948 403 016
www.navarradeestaciones.com